



# 呉中央小だより

「自分」を育てる 目にうつくしく、耳にこちよく、心にあたたかく

第11号

平成29年10月6日

呉市立呉中央小学校

せみの声が残っていた9月から、かわいい虫の声が聞こえる季節となりました。

1年の折り返し、10月になりました。どの学年もゴールである3月の姿を目標に、確実に成長しています。

これから公開研究会、学習発表会、社会見学、職場ウォッチング、職場体験などたくさんの行事がもりだくさんです。一つ一つの行事にめあてをもって取り組み、一人一人が成長を確かめていきたいと思ひます。



9月26日(火)・27日(水)に、6年生が1泊2日で山口に修学旅行に行ってきました。

1年生から送られたてるてるぼうず効果か、1日目は好天にめぐまれ、角島の海もとてもきれいに見えました。移動のバスの中も大盛り上がり。みんなで入った大きなお風呂も楽しかったみたいです。

2日目はあいにくの雨で、朝の散歩はなくなりましたが、そのほかの見学は予定通りに行うことができました。帰ってきた子供たちはちょっぴり疲れた様子でしたが、なんだか一回り大きくなったような気がします。おうちでもおみやげ話に花が咲いたのではないのでしょうか。リーダーである6年生がいない学校は少しさみしい雰囲気でした。お見送り、お迎えにご協力いただきましてありがとうございました。



下関考古博物館



水族館「海響館」



角島



松陰神社



萩焼作り



秋芳洞

## 給食学習会

9月27日(水)に、PTCA 厚生部主催による給食学習会が行われました。まずは、室瀬栄養教諭の「うんこダスマン体操」から始まって、「運動すること・食べること・食物繊維を取ること」の大切さといった食育についてのお話や学校給食についてのお話です。それから、子ども達の給食準備の様子や食べているところを



参観し、保護者の方たちにも給食を試食していただきました。メニューは“セルフツナサンド・パンシットビーフン・牛乳”です。手作りのはったいこだんごも好評でした。例年、大盛況の学習会ですが、今年も44名の参加がありました。お世話をしてくださった厚生部のみなさん、どうもありがとうございました。